

# *Comienza proceso de transición en Argentina*

---



**Javier Milei y Alberto Fernández.**

Buenos Aires, 20 nov (RHC) Tras la segunda vuelta de las elecciones generales, Argentina inicia este lunes un proceso de transición, ante el cual el presidente Alberto Fernández instó a actuar de manera ordenada y responsable.

La víspera, el líder de La Libertad Avanza, Javier Milei, alcanzó 14 millones 473 mil 340 votos (55,69 por ciento), en tanto el representante de Unión por la Patria (UP), Sergio Massa, registró el respaldo de 11 millones 513 mil 116 ciudadanos (44,30), según los datos difundidos con el 99,25 por ciento de las mesas escrutadas.

Fernández destacó la participación en la cita en las urnas, la cual superó el 76 por ciento de más de 35 millones de ciudadanos y señaló que el pueblo expresó su voluntad.

Millones concurrieron a votar y definieron el destino de la patria para los próximos cuatro años. Soy un hombre de la democracia y nada valoro más que el veredicto popular, escribió el mandatario en su perfil en la red social X.

Confío en que podamos empezar a trabajar con Milei para garantizar una transición ordenada, añadió.

Por su parte, Massa comunicó que felicitó a su oponente y señaló que fue una campaña muy larga, difícil y que en algún momento tuvo tintes ríspidos que ojalá se abandonen para siempre.

Además, indicó que le planteó a Milei y a Fernández la necesidad de poner en marcha mecanismos de enlace y transición de recambio democrático para que los argentinos en los próximos días no tengan dudas ni incertidumbres respecto al normal funcionamiento económico, social, político e institucional.

Los ciudadanos eligieron otro camino y la responsabilidad de dar certezas y garantías sobre el funcionamiento del país es del nuevo mandatario. Esperamos que así lo haga, afirmó.

Por otra parte, destacó el valor de la convivencia democrática y del respeto al otro y agradeció el respaldo recibido de gremios, organizaciones sociales y la sociedad civil.

Esta jornada ratifica que Argentina tiene un sistema democrático fuerte, sólido, transparente y que respeta siempre los resultados. No son los números que esperábamos. Hoy termina una etapa en mi vida política, pero sepan que siempre contarán conmigo para defender el trabajo, la educación pública, la industria nacional y el federalismo, dijo.

La convivencia, el diálogo y el respeto por la paz son el mejor camino frente a la violencia y la descalificación, añadió.

A su vez, la dirigente de la juventud peronista, Lucía Cámpora, resaltó la importancia de actuar con más organización que nunca, con coraje, templanza y lealtad a la vicepresidenta Cristina Fernández.

De su lado, la excandidata por el Frente de Izquierda, Myriam Bregman, aseguró que enfrentarán las acciones de Milei con movilizaciones.

Llega sin gobernadores ni mayorías parlamentarias y con amplios sectores en contra de sus políticas y las de su vicepresidenta (Victoria Villarruel). Estaremos en la calle ante cada ataque porque su libertad es la de la explotación sin límites, comentó.

Por su parte, el líder del Frente Patria Grande, Juan Grabois, instó a enfrentar con entereza la adversidad, sostener con sabiduría la organización y mantener con firmeza las convicciones.

Más fuertes que nunca, con la Constitución en la mano y el pueblo en el corazón, vamos a volver muchísimo mejores. Acá no se rinde nadie, si nos toca la persecución, será la forja del porvenir. Que viva por siempre el sueño de una Patria justa, libre y soberana con tierra, techo y trabajo para todos, aseveró. (Fuente:[PL](#))

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/339844-comienza-proceso-de-transicion-en-argentina>



**Radio Habana Cuba**